



がっこうえん

学校園だより



令和5年9月20日発行 No.6

丹波篠山市日置162 城東小学校556-2034 かやのみ幼稚園556-2565

学校ホームページ

『彼岸の入り』

9月20日は「彼岸の入り」です。暑かった夏も過ぎ、「ジージー」「ミーンミーン」と鳴く蝉の声から「リーンリーン」と鳴く美しい鈴虫の声に変わってきています。柿の木の柿も赤みを増し、栗のイガも色づき始めています。丹波篠山にとってはこれから「食欲の秋」の始まりです。多くの美味しいものが食卓に並べられることでしょう。

9月に入ってから小学校・幼稚園では運動会練習に取り組んでいます。始業式で「2学期は行事が多く楽しい学期です。」「多くの行事をみんなで楽しみましょう。」と話しました。その通り児童・園児はとても楽しそうに運動会練習に取り組んでいます。特に応援合戦では全校児童が赤白に別れて、一丸となり練習に力が入っています。団長を中心に6年生のリーダー達が協力し、よりよい応援合戦を創り出そうと頑張っています。



(運動会幼稚園表現：えがおのはなをさかせよう)

『城東小学校へ物品寄贈（うはら商店）』

日置にお店を構えておられる、うはら商店から創業100周年を記念し、城東小学校へ30万円分の物品を寄贈していただきました。8月28日、2学期の始業式の中で贈呈式を行いました。寄贈の申し出を受け、児童・教職員の意見を聞きながら、「折りたたみ鉄棒、一輪車、ボードゲーム、図書等、8種類の物品を購入させていただきました。早速、子ども達はいただいた物を使って楽しそうに遊んでいます。代表取締役 菟原元彦様をはじめ、うはら商店の皆様、この度は誠にありがとうございました。頂戴した物品は大切に使用させていただきます。



(菟原元彦様と児童会役員との記念写真)



(カードゲームで遊ぶ1年生)

『夏休み作品展』

今年度も8/30～9/1の3日間、子どもたちが夏休みに取り組んだ自由研究や作品を城東小学校のなかよしホールに展示しました。「研究レポート」や「もの作り」等ジャンルも様々でとても見応えのある力作揃いでした。児童だけでなく、園児やたくさんの保護者、地域の方々も見に来られました。参観いただいた方の感想をご紹介します。



(なかよしホールに展示された作品の数々)

(感想：一部抜粋)

- ・絵や写真を使って分かりやすく調べたことについてまとめてあるので、誰が見ても分かりやすかったです。子どもの発想は豊かでおもしろいなあと改めて感じました。
- ・どの作品もよく考えて工夫して作っていることが分かりました。



主な行事予定

- 10月1日(日) 城東地区市民体育大会・幼稚園プログラム5番「だるま運び」
小学校プログラム3番「帽子取り」10番「綱引き」
- 3日(火) お昼のお話会 講師：篠山ストーリーテリングの会の皆様
1・2年校外学習(人と自然の博物館)
- 4日(水) クラブ活動(4, 5, 6年生) 3年校外学習(篠山警察署 丹波篠山市消防署)
- 5日(木) 視力検査 4年校外学習(後川複合施設)
- 10日(火) 後期児童会役員選挙
- 11日(水) 朝のお話会 講師：朝読サポーターズの皆様
- 12日(木) 幼：園外保育(篠山チルドレンミュージアム) お弁当日
- 13日(金) 高齢者大学講座
- 17・18日(火・水) 6年修学旅行
- 18日(水) 幼：幼児のうたまつり(田園交響ホール)
- 19日(木) 委員会活動(5, 6年生) 幼：ひとはくkidsキャラバン
3年校外学習(今田大熊窯)
- 24日(火) 赤ちゃんふれあい体験(5年生) 黒豆ボールペンづくり体験(3年生)
- 26・27日(木・金) オープンスクール
- 26日(木) 幼：8020運動 2年親子活動
- 27日(金) PTA人権講演会 1年親子活動 3年親子活動
- 28・29日(土・日) 城東文化の祭典(城東公民館) 29日・3, 4年合唱発表



☆10月26・27日「オープンスクール」のご案内

10月26・27日に「オープンスクール」を実施いたします。つきましては、本年度は地域の皆様にも、児童・園児たちが頑張っている姿を見ていただきたくご案内申し上げます。

- 開会日時 10月26日(木)・27日(金)
かやのみ幼稚園 9時30分～12時00分
城東小学校26日 8時45分～14時05分(1校時～5校時終了まで)
城東小学校27日 8時45分～15時15分(1校時～6校時終了まで)
- 受付場所 小学校 ランチルームと体育館の間(正面玄関右側)
幼稚園 職員室前
- その他
・お越しの際には、受付を済ませ、名札着用をお願いいたします。
・授業参観は静寂をお願いいたします。
・ビデオ・写真撮影はご遠慮ください。
・学校・園の敷地内は禁煙となっております。

たくさんの方のご参観をお待ちしています。